



Don Andrés Villalobos agradece la distinción recibida

Tuvo después un capítulo de agradecimientos para el personal del Gobierno Civil, Corporaciones, medios de comunicación, entidades y amigos, declarando su adhesión a S. M. y al presidente del Gobierno.

Al término de su parlamento, el señor Villalobos fué cariñosamente aplaudido.

#### **PALABRAS DE D. EDUARDO AMEIJIDE**

Comenzó diciendo el gobernador civil que asistía satisfecho a un acto entrañable y de reconocimien-

to a quien se distinguió en el servicio a la provincia de Ciudad Real, haciendo un breve resumen de la labor de Andrés Villalobos durante sus cuatro años de gestión. Destacó su humanidad y haber sabido ser «limador de asperezas» en una tarea de unión con los hombres de estas tierras. «La política —dijo— sólo se puede entender como Andrés Villalobos la entendió: como un acto de servicio al pueblo soberano y responsable». «El gran honor que he tenido es sustituirle cuando me ha hecho

tan difícil esta tarea». El señor Ameijide terminó su intervención felicitando al homenajeadó al recibir la máxima distinción de la provincia que le rendía al mismo tiempo su amistad y reconocimiento al tenerle como uno de sus paisanos.

Una gran ovación acompañó a las últimas palabras del gobernador civil.

Con un almuerzo al que se sumaron numerosos amigos personales de nuestra provincia, finalizó el homenaje a don Andrés Villalobos Beltrán.



Aspecto del salón de sesiones